



## Norma Piña insiste en “abrir la puerta al diálogo” sobre la reforma judicial

La presidenta de la Suprema Corte lanza de nuevo puentes con el Gobierno en el cierre de los encuentros organizados por la propia judicatura para sondear una propuesta de reforma integral al sistema de justicia



La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, ha llamado este lunes a que el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, “abran la puerta” al diálogo y al análisis de los resultados que han arrojado los encuentros nacionales organizados por la judicatura sobre el sistema de Justicia, incluyendo la reforma al Poder Judicial impulsada por el oficialismo. “Si [la reforma judicial se aprueba](#) en sus términos, ya no llegará la persona más capacitada al puesto. No llegará la persona que pasó años estudiando, preparándose para opositar, sino la más popular, la que supo relacionarse bien con los grupos de poder que, irónicamente, es uno de los argumentos de esta reforma. Es decir, se provocará lo que se intenta erradicar”, dijo Piña sobre el elemento más polémico de la reforma: la elección por voto popular de los jueces y ministros.